

Eduardo Ríos Silva

## A una asfixia por inmersión atribuyen muerte de magallánico desaparecido en Hualpén

**A** una asfixia por inmersión, cuya causa es motivo de investigación, atribuyó la autopsia médico legal el fallecimiento del magallánico Eduardo Waldemar Ríos Silva, quien permanecía desaparecido desde el pasado viernes 5 de julio en Hualpén, provincia de Concepción. Su cuerpo fue encontrado este lunes en el río Biobío.

La noche del 5 de julio su esposa notó que estaba ocurriendo algo raro, luego que Eduardo no la llamara para que lo fuera a buscar después del trabajo como era habitual. La mujer no supo nada de su marido hasta tres días después, cuando fue hallado muerto.

Ríos Silva tenía 36 años y era magallánico, pero estaba viviendo desde 2006 en la Región del Biobío.

Tras perder su rastro la semana pasada, el Grupo de Operaciones Policiales (Gope) de Carabineros dio inicio a varias diligencias en el río y la desembocadura del río Biobío. En medio de este rastreo el pasado lunes fue encontrado un cuerpo a las orillas del río, hasta donde se constituyó personal del Laboratorio de Criminalística de Carabineros (La-



**Eduardo Waldemar Ríos Silva, el magallánico fallecido en la Región del Biobío.**

bocar).

Unas horas después se confirmó que el cadáver correspondía a Eduardo Ríos Silva, poniendo así fin a días de intensa búsqueda.

Sobre las circunstancias que rodearon su muerte, no se entregaron detalles.

Ríos Silva era ex alumno del Liceo Juan Bautista Contardi, generación 2005. Sus restos son velados en Hualpén, donde se realizarán sus funerales. /LPA